



15 de marzo de 2022

TAP JAPAN OPEN 2022 ha sido cancelado

Nos gustaría informarle oficialmente que el TAP JAPAN OPEN 2022 ha sido cancelado (no pospuesto).

El motivo de la decisión de cancelar es el siguiente:

Actualmente, el gobierno japonés está restringiendo la entrada de nuevos ciudadanos extranjeros. No puede ingresar a Japón con otros fines que no sean comerciales y laborales. No se ha decidido cuándo se levantará la restricción.

2. Debido al ataque militar de Rusia a Ucrania, las rutas aéreas están restringidas.

Especialmente en el caso

de viajar de Europa a Japón, toma mucho tiempo y dinero porque tiene que ser desviado considerablemente.

3. Incluso si la situación de 1 y 2 mejora después del 20 de marzo, no hay suficiente tiempo para que los jugadores extranjeros se preparen para viajar y tampoco tenemos suficiente tiempo para prepararnos para la gestión del torneo.

El próximo TAPN JAPAN OPEN está programado para mayo de 2025.

La salud y seguridad de todos ustedes es de suma importancia. Apreciamos su paciencia y comprensión .

Fundación General Incorporated Asociación
Tenis Adaptable de Japón (JASTA)
Presidente
Takeshi (Ken) SHIBATANI

TAP JAPÓN ABIERTO 2022 Secretaría
Reiko SHIBATANI
Correo: info@jastatennis.com